

「サッポロ 麦とホップ プラチナクリア」6秒動画公開

~ 木村カエラさんが、驚きの結果が待ちうける
「爽快なスゴ技」にチャレンジ ~

サッポロビール（株）は、爽快系新ジャンル「サッポロ 麦とホップ プラチナクリア」のリニューアル発売に伴い、木村カエラさん出演のWEB動画を2017年3月28日（火）よりブランドサイト及びサッポロビール公式YouTubeチャンネルで公開します。

「プラチナモルト（注1）」「プラチナホップ（注2）」の厳選素材による上質なキレと爽快な後味はそのままに、さらに驚くほどクリアで爽快な味わいにプラッシュアップ。さらにパッケージデザインも大きくイメージチェンジ。今まで以上に爽快になった商品の特長をお伝えするため、キャラクターの木村カエラさんが5つのスゴ技に本気で挑戦。木村カエラさんの素のかわいらしさと、意外な結末に注目です。

また、スゴ技に挑戦しうまくいかなかったシーンも爽快だったので、NG動画集として同時に公開します。

（注1）クリアでキレのある味わいに寄与する、窒素分の少ない麦芽

（注2）爽快さを際立たせる渋み成分が少ない良質なホップ

（注3）氷点下で長期熟成することで雑味を抑え、クリアな味わいに仕上げる熟成製法

記

【動画概要】

1. タイトル 「【スゴ技!?】木村カエラがトランペットに挑戦！ プラチナクリア」(6秒)
「【スゴ技!?】木村カエラがティッシュペーパー早抜きに挑戦！ プラチナクリア」(6秒)
「【スゴ技!?】木村カエラがケーキのろうそく消し80本に挑戦！ プラチナクリア」(6秒)
「【スゴ技!?】木村カエラがテーブルクロス引きに挑戦！ プラチナクリア」(6秒)
「【スゴ技!?】木村カエラがマシュマロキャッチ3連続に挑戦！ プラチナクリア」(6秒)

2. 放送開始 2017年3月28日（火）

3. 内容

さらに驚くほどクリアで爽快な味わいにプラッシュアップし、パッケージデザインも大きくイメージチェンジした「サッポロ 麦とホップ プラチナクリア」の今回のリニューアルを伝えるため、動画の企画コンセプトを「この爽快感、アリかも!?」に設定。キャラクターの木村カエラさんが、爽快な動画を目指して5つのスゴ技に本気で挑戦しています。気合いを入れて臨んだカエラさん。中には簡単にはできないスゴ技があったのにも関わらず、奇跡的に成功を収め、撮影現場全体が何度も歓声に沸き立ちました。

併せて、スゴ技に挑戦しうまくいかなくても、お茶目で可愛らしい、素の木村カエラさんをご覧いただけます。

本動画のカエラさんのイメージは「爽快なスゴ技」を日々模索する前衛アーティスト。美術で作り込んだ「爽快なイメージのアトリエ」を撮影スタジオに用意し、複数のカメラで収録。楽しみながらも真剣に取り組んだ「爽快なスゴ技」にチャレンジする木村カエラさんに是非ご注目ください。

4. エピソード

今回の動画の見どころは何と言っても、意外な驚きの結果が待ちうける5タイプの「爽快なスゴ技」に実際にチャレンジするカエラさん。特別に仕立てた蛍光オレンジのワークウェア風のコート、丸メガネにピンクのブーツと、独自の世界観を表現しているカエラさんの衣装にも注目です。アーティストのアトリエをイメージした現場のセットに「かわいい！なんかやる気が出る！」とカエラさんの気合いも十分。マシュマロを口でキャッチするシーンでは、一番遠いポイントから放たれたマシュマロに何度も挑んでいただき、ご本人も楽しみながらも粘り強くチャレンジした結果、見事にキャッチ！監督のカットの声がかかるとスタジオの中は大歓声につつまれました。テーブルクロス引きでは、なんと全てのテイクを成功させたカエラさん。カエラさんの思わぬ才能！？を見ることが出来て現場は大盛り上がりです！その他のチャレンジでも、最後まで真剣に且つ楽しみながら挑戦していただきました。

5. キャラクタープロフィール

木村カエラ

2004年「Level 42」でメジャーデビュー。

2013年プライベートレーベルELAを設立。

2014年にデビュー10周年を迎え、アルバム「MIETA」を発表。

2016年10月にアルバム「PUNKY」をリリースし、

同月から約5ヶ月間に渡り「KAELA presents PUNKY TOUR 2016-2017」を実施。

2017年5月に最新シングル「HOLIDAYS」をリリース予定。



以上